

ALLOCUTION DE MADAME ANNE-MARIE LECLERC, PRÉSIDENTE DE L'ASSOCIATION MONDIALE DE LA ROUTE

**DANS LE CADRE DE LA SÉANCE DE CLÔTURE
DU 24^E CONGRÈS MONDIAL DE LA ROUTE À MEXICO**

Partie 2 : Remerciements (15h50)

Avant de débiter les remerciements, j'aimerais rappeler quelques points qui sauront être porteurs d'avenir.

Tout d'abord, plusieurs coopérations se sont concrétisées au cours de la semaine notamment avec le DIRCAIBEA, et trois nouveaux comités nationaux. Je souhaite donc que ces coopérations grandissent et permettent à tous un meilleur partage des connaissances.

Ensuite, cette semaine chargée a aussi été l'occasion pour plusieurs d'entre vous de créer des liens d'affaires qui, je le souhaite, permettront la diffusion et le partage de connaissances à l'extérieur des frontières de nos pays respectifs. Laissez-moi ici souligner l'excellent travail de tous les représentants à l'Exposition de même que l'affluence exceptionnelle qui y a été enregistrée.

C'est bien là la preuve que la mobilité interpelle l'ensemble de la société.

Je tiens à remercier une fois de plus le comité organisateur mexicain pour le travail accompli. Vous nous avez offert un congrès à la hauteur de nos attentes, vous avez su nous charmer par votre accueil chaleureux, le dîner d'hier est certes un bel exemple de cette chaleur mexicaine!

¡Gracias Se Barajas Cummings! ¡Gracias a todos!

Mes remerciements sont aussi pour le personnel du Secrétariat Général qui a assuré la préparation du programme et a réalisé un travail dans l'ombre!

Je tiens à féliciter également les interprètes. Vous avez accompli un travail plus qu'important pour chacun d'entre nous; vous nous avez permis de nous comprendre!

Et enfin, vous, chers congressistes, votre participation unique a fait de ce congrès un succès!

Je vous donne donc rendez-vous en Andorre en 2014! Et en Corée en 2015!